

SINDICATO del PERSONAL de VIALIDAD NACIONAL 19° Dto. BAHÍA BLANCA

PERSONERÍA GREMIAL Nro. 1149 Adherido a la FE.PE.VI.NA y a la C.G.T. O Donado 318 (B. Bca.) & www.spvn19.com.ar

iuventudsindical19dtobblanca@gmail.com

Bahía Blanca, 02 de Octubre del 2025

Al Señor Intendente
Susbielles Federico
S__/_ D

Palomo Eduardo A. en mi carácter de Secretario General del Sindicato del Personal de Vialidad Nacional 19° Distrito de Bahía Blanca P.G: 1149, con domicilio legal y real en calle Donado N° 318 y Montevideo 204 de esta ciudad. Me dirijo a Ud. señor Intendente Federico Susbielles, para entregarle el presente informe el cual detalla la crítica y acelerada degradación de la infraestructura vial nacional que impacta directamente en la seguridad y la economía de nuestra región y la sexta sección. La Dirección Nacional de Vialidad (DNV) enfrenta una crisis integral marcada por la amenaza de su disolución, despidos masivos de personal técnico clave (aproximadamente 1500 desvinculaciones proyectadas), y una alarmante paralización de obras a nivel federal.

> Deterioro de la Infraestructura y Emergencia Vial

La situación en la red es de **emergencia total**: las proyecciones indican que hasta el **65% de las rutas nacionales** se encuentran en estado regular a malo, una degradación que se agrava por la **subejecución presupuestaria** del 95% en transferencias a provincias y porcentajes altísimos (más del 65%) en programas de repavimentación y seguridad vial durante 2024.

Impacto Económico y Desvío de Fondos

La falta de inversión oportuna no solo aumenta los costos de operación vehicular para los usuarios, sino que genera pérdidas estimadas entre el 1% y el 3% del PBI nacional. Más grave aún, existe una denuncia formal de desvío de fondos provenientes del Impuesto a los

Combustibles Líquidos (ICL), el cual llevo a que la DNV no reciba más de \$332 mil millones de pesos que han sido retenidos en el FIDEICOMISO UCOFIN.

En este contexto de crisis institucional, financiera y operativa de Vialidad Nacional, exacerbada por el último gran temporal que golpeó duramente a nuestra querida ciudad, la inacción tiene un costo directo para Bahía Blanca. Como empleados estatales profundamente preocupados por el bienestar regional, sentimos que es de vital importancia que el Municipio aborde proactivamente esta situación. Solicitamos su liderazgo no solo para mitigar los riesgos crecientes de tener obras y mantenimientos cruciales paralizados, sino también para convocar y obtener el apoyo formal del Honorable Concejo Deliberante y diputados de la provincia de Buenos Aires. Es fundamental que el cuerpo legislativo de nuestra ciudad se pronuncie y emita una declaración urgente que respalde el reclamo por la transferencia inmediata de los fondos viales retenidos y la reactivación de los proyectos de infraestructura, asegurando así la transitabilidad y el crecimiento económico y productivo de la localidad y la región.

Saludos cordiales

ALOMO EDUARDO SECRETARIO GENERAL SINDICATO DEL PERSONAL DE VIALIDAD NACIONAL 19º DTO BAHIA BLANCA

Comisión Directiva del Sindicato del Personal de Vialidad Nacional 19°Dto Bahía Blanca.

Pecibil0 03/10/2025

Entourie Municipol BANGA BLANGA

2